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Заседание открывается в 10 ч. 20 м. 

ПУНКТ 112 ПОВЕСТКИ ДНЯ: ВОПРОСЫ ПЕРСОНАЛА (продолжение) (А/46/326 и АсШ; А/47/140 
и АсШ, А/47/168 и АсШ и А/47/416; А/С.5/46/2, А/С.5/46/7, А/С.5/46/9, А/С.5/46/13 и А/С.5/46/16; 
А/С.5/47/5, А/С.5/47/6, А/С.5/47/9, А/С.5/47/14 и А/С.5/47/20) 

1. Г-н ДУКУ (Директор персонала), отвечая на выступления по этому пункту повестки дня, 
говорит, что все замечания, сделанные членами Комитета, будут приняты по внимание 
Управлением людских ресурсов (УЛР), поскольку оно занимается осуществлением трудной задачи -
- структурной перестройкой Секретариата. Цели были четко установлены Генеральным секретарем, 
который также подчеркнул, что самым ценным активом Организации является ее персонал. 

2. По вопросу безопасности персонала представитель Сьерра-Леоне выступил в поддержку 
рекомендации о том, чтобы в некоторых странах были назначены координаторы по районам. 
Фактически, рекомендация осуществляется, и ожидается, что члены персонала в течение года 
получат единообразные удостоверения личности. 

3. Представитель Израиля сослался на случаи ареста и задержания членов персонала 
Ближневосточного агентства для помощи палестинским беженцам и организации работ (БАПОР). 
Без информации о том, почему были задержаны члены персонала, БАПОР не может определить, 
являются ли обвинения, выдвинутые против них, оправданными. Носящие общий характер 
утверждения о том, что члены персонала не были бы арестованы, если бы они не сделали чего-
нибудь плохого, не являются достаточными. Простой факт, что кто-то является членом персонала, 
не предоставляет иммунитета от закона, но БАПОР неоднократно и безуспешно запрашивал 
информацию от израильских властей о причинах задержания членов персонала. Самое большее, 
что оно получало, было заявление, что член персонала задержан по "причинам безопасности". 
Вопреки утверждениям представителей Израиля. БАПОР не нанимает на работу людей, 
вовлеченных в акты насилия или подстрекательства к насилию. Оно готово рассмотреть любую 
информацию, представленную израильскими властями, но бездоказательные утверждения не 
помогают решению проблемы. 

4. Представитель Эфиопии заявил, что в сообщении о смерти члена персонала Управления 
верховного комиссара Организации Объединенных Наций по делам беженцев (УВКБ), переданном 
министерством внутренних дел этой страны, указано на тот факт, что смерть связана с продажей 
автомобиля БАПОР. Предполагаемым мотивом преступления был не "факт", а заявление, 
приписываемое сознавшемуся убийце. Организация Объединенных Наций все еще ожидает 
официального заключения от эфиопских властей в отношении правдивости этого заявления. 

5. УВКБ разделяет озабоченность, выраженную несколькими делегациями в отношении числа 
непредставленных и недопредставленных государств. Хотя существует убедительная причина того, 
что число членов персонала данной национальности колеблется, Управление признает необходи
мость активизации своих усилий, направленных на решение хронических случаев. Национальные 
конкурсные экзамены оказались эффективными в этом отношении и будут продолжаться. Что 
касается вопроса, поднятого представителем Польши, то должности в миссии по поддержанию 
мира и миротворческих миссиях были исключены из официальной схемы географического 
распределения. Тем не менее Управление согласно с тем, что следует предпринять все возможное 
для того, чтобы в таких миссиях были представлены граждане самых разных государств; в 
настоящее время в них работают представители более чем ста национальностей. Основным 
источником набора для миссий являются департаменты Секретариата в Нью-Йорке и Женеве, 
однако персонал направляется из всех учреждений. 
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6. Поскольку растущая необходимостьвперсонале для специальных м^^ссий не может бьггь 
полностью удовлетворена одним перемещением персонала, становитсявсе болеенеобходимым 
набирать персонал вне Организации. Однако в серии 100 правил о персонале содержатся 
предоставляемые праваиусловия, предназначенные для кадровой службы. Управлениевсвязис 
этим рассматривает вопросовнесенииизмененийвсерию300,стем чтобы можно бьшо набирать 
персонал наограниченнь^епериодь^ на более подходящих условиях службы. Управление будет 
продолжать пьггаться, как это предложил представитель Индии, диверсифицировать географичес-
кий состав персонала даже для постов, не подлежащих географическому распределению, при 
условии,что это будет разрешаться соответствующими положениями. 

7. Обращаяськвопросу конкурсных экзаменов на уровне С-2иС-3, оратор подтверждает (для 
представителейЛивийскойАрабскойДжамахириииЙемена),чтов1993годутакиеэкзамень^будут 
проводитьсявразвивающихся странах. Национальные конкурснь^еэкзамень^проводятся на основе 
ротации.когдаприоритетпредоставляетсянещ^едставленныминедопредоставленнымгосударствам. 
Представитель Индонезииуказал,чтодвакандидата,успещновыдержавщиеэкзаменывИндонезии 
в 1989 году,до сих пор не приняты на работу. Секретариат фактически обязался принять на работу 
трех кандидатов; он уже принял на работу двухисейчас оформляет третьего; четвертьш кандидат 
иаход^^тсявсписке резерва. Отвечая представителю Соединенных Штатов Америки, оратор может 
сказать,что введение экзаменов для С-Зне влияет на продвижение по службесуровняС-2 на 
уровеньС-3; посты,которые должны заполняться посредствомсдачи экзаменов, это те посты, 
которые остаются доступнь^ми после осуществления продвижения по службе. 

8. Затраты на экзамены для С-3 являются минимальнь^ми и покрываются в рамках 
существующих ресурсов.Конкурснь^еэкзаменызаменилипрактикунаправления миссий по набору 
персонала.абольшее число кандидатов,подвергшихсяэкзамену,гарантируетвысокие качественные 
характеристики тех немногих, кого отбирают для работы. Представитель Японии выразил 
пожелание,чтобыпочти все 100^ наборанапость^,подлежащиегеографическомураспределению, 
были науровняхС-2иС-Зипроходили через конкурсные экзамены. Этофактическиибь^ло 
предложено в пункте 19 доклада Генерального секретаря о развитии карьеры в Организации 
Объединенньцс Наций (А/С.5/47/6), где сказано, что упор должен быть сделан на таком наборе, при 
этом набор персонала на вьн:ших уровнях должен бьггь минимальным. Оратор может заверить 
представителейПольши,ПортугалиииЗамбии,что национальные конкурснь^еэкзамень^ будут 
проходитьв!993году. Вчрезмернопредставленньгх странах не проводилось экзаменов. Хотя, как 
отметил представитель Португалии, экзамены проводилисьвддухгосударствах,которыебыли 
представлень^врамках своих квот, это бьшо сделано для того,чтобыподготовитьсяктому,что 
ожидалось большое число случаев оставления службы. 

9. Представители БарбадосаиСоединеннь^х Штатов Америки предложили,чтобыэкзамень^ 
для повышения по службе с категории общего обслуживания до категории специалистов 
проводились каждьш второй г о д , а н е каждый год,ичтобыбьшучрежденсписок кандидатов, 
успешно выдержавших экзамены. Это предложение влечет за собой проведение экзаменов через 
каждь^е два годавЮили 11 профессиональньгх группах, вместо экзаменов, прово^мь^хкаждьш 
годвпяти группах. За двухлетний период небудет экономии ресурсов,иУправлению во всяком 
случае будет поручена проводить ежегодный экзамен в шести^восьми группах для экзаменов 
национального конкурсного набора,аэтотребоваш^епревьццало бы его ресурсы, выделяемь^е на 
двухгодичнь^й период для проведения экзаменоввцелях продвижения по службе. Само понятие 
спискавводитвзаблуждениевсвязистем,чтокак будто будет существовать большоечисло 
вакантнь^хпостов,врезультате чего список будет обновляться по крайней мере каждь^е два года. 
Внекоторыхпрофессиональньгхгруппахтребуются годы, длятого чтобы обновить список из шести 
или семи кандидатов. 1^роме того, департаменты предпочитают принимать на службу лучших из 
возможнь^х кандидатов, а система списков приведет к тому, что приоритетом будут 
пользоваться менее способные. 13 любом случае, такая процедура несовместимаспринципом 
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конкурсных экзаменов; они не являются квалификационнь^миэкзаменами, но представляют собой 
средство отбора каждьш год лучших из имеющихся кандидатов. 

10. Что касается проблемь^ сохранения персонала на работе, поднятых представителем 
Соединенньгх Штатов Америки,то для двух развитых странсжелательной квотой, соотношение 
между оставлением службыиназначениями варьировалось последние годы от 50 до 90^.Тот факт, 
что некоторые государства-члены предоставляют своим гражданам дополнительно оплату в 
нарушении положенийоперсонале,показывает,что их трудно убедить оставатьсявСекретариате. 

11. Чтокасается замечаний, высказанных представителемВенгриииСоединенныхШтатов 
Америкиовозможности бюджетного финансирования постовсС-1доС-4 как группы, то следует 
подчеркнуть,что такая процедура не будет подрывать систему классификации. Посты будут по-
прежнему классифицироваться раздельно, но при определенныхусловиях и на ограниченные 
периодь^ их может быть избьгток, на болеевысокомуровне,итогда,например,член персонала 
уровня С-4 будет относитсякпостуС-3. Это будет обеспечивать большую гибкостьвтом,что 
касается мобильности персонала,ибудет полезно для системь^ развития карьеры. 

12. Вответ на выступление представителя Ирана оратор говорит,что моратория на внутреннее 
продвижение по службе не существует, это касается только внешнего набора. Вакантные посты 
заполняются через повышение по службе или же оставляются для повторного заполнения. 
Финансовые правила не разрешают, чтобы регулярные посты заполнялись консультантами. 
Причина того, почему желательная квота Ирана не увеличивалась, состоит в том, что его 
увеличенный взнос не был достаточно велик для того, чтобы служить оправданием такого 
изменения. 

13. Несколько делегаций подчеркнули необходимость проводить оценку эффективности 
программ профессиональной подготовки, управление считает оценку необходимым компонентом 
любой профессиональной полготовки.икомпонент оценки бьш включен во все осуществляемые 
в настоящее время программ. Эффективность программ подготовки с точки зрения затрат, 
конечно, вызьн^ает постоянную озабоченность,иэто соображение будет приобретать все большее 
значение по мере того, как Управление будет осуществлять все большее число программ. 
Генеральный секретарь призвал к увеличению ресурсов для профессиональной подготовки в 
бюджете на следующий двухгодичный период. Расширение финансирования повлечет за сообой 
увеличение ответствешюсти за достижение результатов,иУправление намеревается разработать 
показатели производственной деятельности по каждой программе профессиональной подготовки. 

14. Реакция делегации Новой Зеландии, Австралии и Канады в поддержку замечаний, 
высказанныхв КомитетеГенеральнымсекретарем,вотношениинеобходимостиосуществления 
эффективных программ подготовки и развития карьеры встречены с большим одобрением. 
Инвестициивподготовку по менеджменту должнь^ также рассматриваться какинвестициивуспех 
Организации. Всвязисэтим оратор обращает внимание на описание предложенного всеобъемлю
щего плана развития управления, содержащеесявдокладеГенеральногосекретаряопрограммах 
профессиональной подготовкивСекретариате(А/С.5/47/9). Правительство Японии выразило свое 
желание внести вклад в обеспечение расходов на реализацию этого плана, стимулируятаким 
образом развитие подготовкивобластименеджментав 1993году. Следует также предпринять 
усилия для обеспечения соответствующих инвестиций в программы подготовки, доступные на 
равноправной основе для персоналаврамках всего Секретариата. 
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15. Отвечая на вопросы, поднятые Европейским сообществомвот^гошении обзора структурной 
перестройкивобластисекретариатских профессий, оратор говорит, что из 245 рассматривавшихся 
должностей 5^былиповышеныпоуровщо, 51 осталасьнатом же самом уровне,одна была 
понижена, 16бьшиклассифицировань^первый раз, 119 не соответствоваликритериям,установлен-
ным для этого пересмотра. Финансовые последствия поднятия уровня постов составляют 165 213 
долл.СШАвгодиувеличениевсумме 46 долл.СШАв1992годувстандартных окладах для 
"других уровней"категорииобщегообслуживаниявЦентральных учреждениях. Чтокасается 
критериев, используеьн г̂х для заполнения поднятых по уровню постов,то во время проведения 
обзора все эти посты были заняты. Однако лица, занимающие посты, обладали правом на 
повышениевдолжностидо нового уровняприусловии, что ониуспешно выполняли функш^и своей 
должностивтечение по меньшей мере одного годаиимели старшинство по меньшей мереводин 
год на уровне классов,вкотором они находились. 

16. Управление отметило м^югие прекрасные предложения, выдвинутыевКомитете, включая 
предложения об улучшении географического представительстваженщин,ибудет иметь их ввиду 
при выполнении своейработывпредстоящиегодь^.ЧтокасаетсязапросаЕвропейскогосообщества 
об ииформацииополитикевобласти найма на работу супругов, то Оргащ^зацияОбъединеннь^х 
Наций стремилась расширить межучрежденческое сотрудничествовэтой области, сотрудничала 
с Комиссией по международной гражданской службеиучаствовалав1991годувисследовании 
Программы развития Организации Объединенных Наций. Управление людских ресурсов 
Секретариатадобавилосупруговвсписоквнешнихкандидатовиустановилодлянихприоритетну^о 
категорию. Представитель Австралии, выступая от имени Канады, Новой ЗеландиииАвстрал^^и, 
призвал к учреждению подразделения, занимающегося вопросами равных возможностей 
трудоустройства, которое не входило бы в Управление людских ресурсов секретариата и 
отчитывалось бы непосредственно перед Генеральным секретарем. Генеральный секретарь делает 
всевозможное,чтобы добиться такого положения,чтобыбалансна должность директивного 
уровня был бы насколько можно ближексоотношению 50 на 50к50-й годовщине Организации 
Объединеннь^Нащ^й,ине видит необходимостивсоздании дополнительных бюрократических 
образований, которые дублировали бы существующие структуры. 

17. Заканчивая свое выступление, оратор желает напомнитьочрезвычайно важном вопросе 
дискреционнь^х полномочий Генерального секретарявделе управления персоналом, которыес 
годами ослабли,вчастностивтом,что касается его консультативных органов. Втечение ряда лет 
Административньштрибуналпроявлялтенденциюназначатьзначительные компенсации замелкие 
процедурные упущения, дажекогдаонобнаруживал,чтоосновныеправа не были нарушены. 
Одним из результатов этого явился потокжалобиувеличение органов административного надзора. 
Конечно, важно соблюдать процедуры. Однако, учитывая новые обязанностииответственность 
Организации, Генеральному секретарю необходимо бьггьв состоянии вновьподтвердитьсвои 
дискреционные полномочия отбирать, закреплять и расставлять персонал в соответствии с 
потребностями Организациииделать это будучи свободньп^ от политического давления извнеи 
бюрократического давления изнутри. 

^ . Г-н МЕЙКОК (Барбадос) говорит, что он от имени 11 других делегаций поставил вопросо 
списке на перевод с категории общего обслуживания до категории специалистов. Они не 
пре^агалипроводитьэкзамень^черезкаждыйвторойгод,апредлагали,чтобыкандидать4успешно 
прошедшие экзамен, находилисьвсписке,стемчтобыони могли концентрироватьсновь^и 
кандидатами по мере того, как появлялись свободные должности. Оратор также запрашивает 
информациюочислекраткосрочныхназначенийиназначенийконсультантовсфевраля 1992 года. 
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^ Г-жа ЭМЕРСОН (Португалия)говор^.что она удивлена заявлениемДиректора персонала 
отом.что экзамены были проведень^вдвухгосударствах-членах,которыенаходятсяврамках своей 
квоты, для того чтобы под^отовитьсякувеличению числа предполагаемьгх отставок. Делегация 
Португалии очень хотела бы знать, почему экзамень^ не бьшипроведень^внепредставленньгх или 
недопредставленньгх странах и почему кандидаты, успешно сдавшиеэкзамены, не могут быть 
наняты на работу науровне ^-2, так как двагосударства, о которыхидет речь, ужехорошо 
представлены на уровне С-3. 

20. Г-н ДЖАДМАНП (Пакистан) говорит, что делегация Пакистана ранее запрашивала 
информацию об укомплектовании кадрами операций по поддержанию мира, но до сих пор ответ 
не получен. Оратор хотел бы получить информациюсразбивкой по департаментамоперсонале, 
прикомандированном к миссиям занятым операциями по поддержанию мира, с 1990 года и 
подробностямиолюбых постах, созданньгхс1990годавсвязисоперащ^ямипопсзддержанию мира. 
Оратор также хотел бы знать, имеется ли возможностьувеличитьчисло постов, подлежащих 
географическому распределенною,которое остается более или менее неизменньгмисоставляет при-

мерно 2600 постов. 

21. Г-н БАРИМАНИ ^Исламская Республика Иран) говорит,что делегация Ирана запросила 
полньш список консультантов со всемт^ подробностями об их контрактах,атакжеидополните^^ь-
ную информацию по программам, осуществленное которых бьшо прервано из-за отсутствия ресурсов, 
скорейшее, по возможности, предоставление этой информации бьшо бы желательно. 

22. Г-нШТОКЛ(Германи^)спрапп^вает, что подразумевается подвременньи^^приостановлением 
набораикак долго, по мнению управления людские ресурсов, это будет длиться. Оратор отмечает, 
что между февралемиавгустом)992годабыло сделано более ста исключений из моратория на 
набор персонала на уровне специалистов, хотя бьоло опубликовано только несколько заявленийо 
вакансиях. Оратор хотел бы знать подробности об этих постах. 

23. Г-жа ГОЙКОЧИЯ(К^ба)спрашивает,какоевоздействие оказывает мораторий на набор 
персонала на выполнение программы. Оратор согласна с тем, что полномочия Генерального 
секретаряввопросах персонала должны продолжать действовать. 

24. ГнДУКУ (Директор персонала)говорит.чтоондаст подробный ответ на вопросы, поднять^е 
различнь^ми делегащоями во время неофициальных консультаций. Что касается найма 
консультантов, то Центральнь^е учрежденная не ведут центра^^ьного досье, охватывающего каждьш 
пост на местах, но оратор постарается собрать запрошенную информацию. Что касается вопроса 
о временном моратории на набор персонала, то его цель состояла в том, чтобы помочь 
Генеральному секретарю в его инициативах по структурной перестройке путем поручения 
департаментам рассмотреть вопросотом, нуждается ли пост, ставший вакантньи^,взаполнении 
^ли функции этого поста могут бьггьосуществленьо каким-то другим образом Вданный момент 
невозможно сказать, как долго это продлится. Оратор предоставит детали, касающиеся 
исключений из моратория на набор персоналавходенеофициальньгх консультаций. 

25. Г-жа ЭМЕРСОН (Португалия) спрашивает, существует ли какая-либо система оценки 
деятельности персоналаинаблюдателей.зас^тыхвоперациях по поддержанию мира. Учитывая 
чрезвь^чайнощепетильнь^й характер таких миссий.существенно важно.чтобы для таких м^оссий 
отбирались только дицастребуемьи^оиданнь^мииязыковымизнаниямиичтобы их работа на месте 
подвергаласьтщательнойоценке. 

26. Г-н ФРЭНСИС (Австралия) просит.чтобы был распространен докладоразвитии карьеры, 
подготовленный французскимииавстралийскнми экспертами. . 

ПУНКТ 11^ ПОВЕСТКИ Д Н ^ ШКАЛА ВЗНОСОВ ДЛ^ РАСПРЕДЕЛЕНИЯ РАСХОДОВ 
ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ ^п^о^лжение) (А/47/11) 
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27. Г-жа ЭРИКССОН ФРГ (Швеция), выступая от имени Дании, Исландии, Норвегии, 
Финлянд^^ииШвеции, говорит, чтовобсужденни шкалы взносов следуетруководствоваться духом 
великодушияичувствомпропорции.Соответствующиесуммыявляютсяограниченньи^шидолжнь^ 
рассматриваться с точки зрения перспективы выгод, получаемых государствами-членами от 
Организации.ОрганизацияОбъединенньгхНацийвконечномсчетеможетдействовать,толькоесли 
унее есть прочньшфинансовыйбазисиесли метод финансирования строго соблюдается всеми 
государствами-членами. Это означает вьнщату установленных взносовполностью и вовремяв 
соответствиисабсолютнымнибезусловными обязательствами, изложеннымивстатье17Устава. 

28. Резолюцией 44/221ГенеральнойАссамблеиКомитетуповзносампредлагается подготовить 
ориентировочнь^е машинные шкаль^взносовипродолжать свою работу по совершенствованию 
методологии разработки будущих шкал взносов. Однако на практике трудно найти технические 
решения, которые не имели бы дальнейшего искажающего эффекта. 

29. Делегации северных стран считают, что системапределов должна бытьупразднена, и 
приветствует вывод Комитета по взносамотом,что такой переходможетвосновном иметь место 
за два трехлетних периода действия шкалы. Относительно подготовки типовой шкаль^ на основе 
распределениясреднегонационального дохода, взвешенного по национальному доходу на душу 
населения, оратор считает, что такое двойственное использование национального дохода не 
отражает принципа платежеспособности. Применение такого метода было бы серьезным 
отклонением от международно принять^ стандартов национальной отчетности. 

30. Делегации северньп^странразделяютозабоченность,выраженнуюгосударствами-бьц^шими 
членами Советского Союза, которые считают,чтокним не применяетсясправедливый подход, 
потому что используются несоответствующие курсы обменаипотому что не удалось рассмотреть 
проблемы стран, переходящих к другой системе. Оратор выражает сожаление в связи с 
ограничениями, накладываемыми существующей в настоящее время методологией в таких 
беспрецедентных обстоятельствах, т^м не менее оратор отмечает указание Комитета по взносам 
на то,чтовконтексте следующей шкалы будет обращено внимание на такие недостатки. 

31. 8ажно уважать экспертньш статус Комитета по взносам,стем чтобы сохранить хрупкий 
консенсус по поводу шкалы. Однако делегации северных стран будут поддерживать любое 
прагматическое решение, направленное на отражение платежеспособности государств, ранее 
входившихвСоветскийСоюз,искоторым последние могут согласитьсяврамках существующей 
внастоящее время шкалы. Генеральной Ассамблее следует рассмотреть вопросопредоставлении 
комитету по взносам специальный мандат,чтобы свести до минимума искажения, которые бьши 
вызваны распадом прежнего Советского Союза. Новые независимые страны должны иметь такую 
возможность,чтоидругиегосударства-члены,дляпредстаиления своих собственньгхдостоверньгх, 
поддающихся проверкеисопоставимыхданныхвкачествеосновыдляшкаль^ на период 1995^1997 
годов. 

32. Г-жа АРБ1СТАНБЕКОВА (Казахстан), говорит, что вопросошкале взносов всегда вызывал 
активную полемику в Комитете. Сегодня^г^ороблемаприобрелановую окраску в связи с 
приемом новыхчленов Организации Объединеннь^хНаций^молодыхгосударств, образовавшихся 
на месте бывшего Союза СоветскихСоциалистических Республик. Для Казахстанавопрос о 
размере взноса имеет принципиальное значение, и нам хотелось бы отметить большую и 
качественную работу,проделанную Комитетом по взносамвтрудных условиях. 

33. Делегация Казахстанаразделяетсомнения,высказанныепредставителямигосударств, ранее 
входившихв состав СССР, относительнополнойрепрезентативности данньгх,представленнь^х 
Комитету по взносам статистическими органами бывшего СССР,атакже обменного курса рубля 
кдс^ллару США, использовавшегосяКомитетом. лучшим решением этойпроблемь^бьшобы 
улучшение и совершенствование действующей методологии расчета шкалы взносов и оратор 
приветствует усилия, предпринимаемые Комитетомвэтом направлении. 
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^Г-жаАрыстанбекова, Казахстан) 

34. ^ п у п к т е 7 0 своего доклада (А/47/11)Комитет сам признает,чтопредставленныевнем 
рекомендации, касающиеся государств,ранеевходившихвсоставСССР,являются неизбежной 
переходной меройичтопредложеннь^е ставки взносов новых государств-членов Организации 
Объединенных Наций могут бытьвзначительиойстепенискорректированывходе подготовки 
следующей шкалы взносов. Эта неизбежная переходная мера должна действоватьвтечение как 
можно более короткого периода,иКомитет по взносам долженв1993году сконцентрировать 
максимум усилий на выработке новых ставок взносов, рассчитанных на основе усовершенствован-
ной методологиииобъективньгх статистических данных, представленных государствами-членами 

Организации. 

35. ^цогие делегации признают завышенностьрекомендованныхставок взносов для новых 
государств-членов, в то же время указывается на чрезвычайную сложность определения 
приемлемогорешения проблемы. Делегация Казахстана призывает всегосударства проявить 
максимум пониманияигибкостииготовностькпоиску компромиссного решения. Делегация 
Казахстана сама, конечно, готова проявить такой подход. 

^ . Г-цЭЛЗИМАЙТИ(Египет)заявляет,чтоважнь^йкритерийдляустановленияшкаль^взносов 
соответствуетметодологии,основаннойна реальной платежеспособности.Ксожалению,последние 
^излишне сложные^предложения все еще далеки оттого, чтобыдобитьсясправедливостивэтом 
отношении, потому что в них не приняты во внимание сложные экономические проблемы 
развивающихся стран, которые страдают как от ограниченности ресурсов, такиотнестабильнь^х 

обменных курсов. 

37. Что касается постепенного отказа от системь^ пределов, то различнь^еподходь^, предложен-
ные Комитетомповзносам в его докладе,требуютдальнейшегоразъяснения. Чтокасается 
улучшенияметодологиидля будущих шкал, то,ксожалению,вдокладенесодержитсяконкретньгх 
рекомендаций. Делегация Египта считает.что методология должна включатьвсебя десятилетний 
статистический базовыйпериод,имеяввиду необходимость избегать возложениядополнительного 
финансового бремени на развивающиеся страны. Оратор полагает, что альтернативная 
методология, применяемая другими международными организациями, не подходит для 
Организации Объединенных Наций по причинам, указаннымв пункте32 доклада Комитета. 
Оратор также не считает национальный доход на душу населения достаточно надежным 
индикатором платежеспособности государства, которая определяется рядом взаимосвязанных 
факторов,тесно зависящих от ситуациивкаждой отдельной стране. 

38. Г-нФАЗЛИ МАХМУД ^Пакистан)заявляет, что несмотря на трудньш характер его работы, 
Комитет по взносам осуществляет свой мандат тщательно и объективно. Рассмотрение им 
различнь^х возможностей достижения согласия по шкале взносов, которая более точно отражала 
бы озабоченность государств-членов, бьшо очень продуктивнымидолжно продолжаться. Одна из 
целей должна заключатьсявобеспечении большей транспарентности, поскольку методология все 
еще является очень сложной. Большая ответственность за облегчение доступа Комитета к 
надежнь^м,универсальноприемлемь^мданнь^м,лежитнаСтатистическомуправленииОрганизации 
Объединенных Наций. 

39. Делегация Пакистана поддерживает рекомендации Комитета о взносах относительно 
взносов государств-членов. Важно поощрять этот орган продолжать консультировать Пятый 
комитетпотехническимаспектамметодологииустановленияшкалынезависимь^мисправедливым 
образом. ХотяПакистан понимает озабоченность по поводу неточности, связаннойснекоторьн^ш 
аспектами методологии,онподдерживаетпозицию Комитета, заключающуюсявтом,чтоэти 
недостаткидолжнь^бьггьпреодолень^вконтекстеследующей шкалы, когдабудутполученыточнь^е 
даннь^е,инадеется,что этот процесс будет соответствовать духу правила 160 правил процедуры 
Генеральной Ассамблеи. 
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40. Пакистанжелаетподтвердитьсвое мнение, согласно которомуплатежеспособностьдолжна 
бытьфундаменгальноосновнойдляопределениявзносов.Ориентировочныешкаль4разработаннь^е 
КомитетомвсоответствииспунктомЗрезолюдии46/221ВГенеральной Ассамблеи будет очень 
полезньи^и при определении того, какой курс действий предпринятьвотношении сохранения или 
поэтапного упразднения системы пределов. 

4^. Г-н АЛБАРИМИ (Оман) напоминаетоположенияхрезолюций 45/256 А, пункты 1 о и 1 с и 
46/221 В, пункты 1а, 11̂ , 1с, 3^и4,атакже резолюции 46/221 О, пункт 2. 

42. ОбращаяськдокладуКомитетаповзносам,ораторотмечает,чтометодология,применяемая 
для составления показательной машиной щкаль4СОдержащаясявприложении1А, все еще не 
удовлетворяет все стороны, поскольку она предусматривает неоправданновысокоеувеличение 
взносов. Б приложении также не дается ясной картины платежеспособности различнь^х стран. 
Комитету не удалось создать гибкую методологию, с помощью которой можно было бы 
распределить взносы справедливым образом. Ссылаясь, в частности, на второе и третье 
предложениепункта 23 доклада Комитета, делегацияОманасчитает,чтомногие изданных, 
использованнь^е при составленииприложенийвсоответствииспреобладающимвнастоящее время 
статистическим базовым периодом, устарели, что обусловлено резкимиколебанияьшвэкономике 

странвпоследниегоды. 

43. Б частности, статистические данные, относящиесякОману,все еще вызывают сомнения. 
До сих пор, по оценкам,численность населения Омана по-прежнему примерно на 500 000 тысяч 
ниже фактической составляющей2миллиона человек, несмотря на заявление делегации Оманав 
этомотноЩенииипросьбуГенеральнойА^самблеи,содержащуюсяврезолюции46/211Генеральной 
Ассамблеи, принять во внимание мнение, выраженноеделегациейвПятом комитете. Как страна, 
которая начала серьезно развивать свою инфраструктуру только примерно 23 года тому назад, 
Оманвсе еще занят важнь^мифундаментальными задачами, которые осложняются наличием 
большой географической площадиинизкой плотностью населения,чтоприводиткувеличению 
стоимости предоставления основных услуг. Занижение численности населения странь^привелок 
чрезмерному увеличению показателей среднего дохода на душу населения. Другой недостаток 
такой статистики кроетсявтомфакте,что большая часть государственньгхдоходовОманаи 
валовый внутренний продукт зависят от единственного, убывающегоиневозобновляемого запаса 
нефти. Поскольку этот продукт составляете^ национального доходаи91,9^ общего экспорта, 
азапасысоставляюттолько4^отмировыхзацасов нефти, былобы более подходящим основывать 
измерения национального дохода страны на производительности других секторов. 

44. ^отфакт.чтоопределяемьш для Омана взнос вырос примерно н а 7 5 ^ менее чем за год, 
говоритотом,чтоприменяемьш критерий является неподходящим. Действительно,бьшобы 
лучше вернутьсякпервоначальнымкритериямиметодологиям, особенно потому, что Комитет по 
взносам не смог вьшолнить просьбу, содержащуюся пункте4резолюции46/221ВГенеральной 
Ассамблеи. Делегация Омананаходит затруднительным принятьшкалу взносов и п о д х о д к 
поэтапному упразднению системь^ пределов, представленнь^мвдокладеКомитетаисчитает,что 
обавопросатребуютдальнейшегоизучения,имеявввид^мнение,выраженноевпункте 13 доклада. 
Оледует предложить Комитету продолжать пересмотр методологиивсоответствиискритериями, 
и з л о ж е ш ^ ^ в п у н к т е 1 резолюции46/221В. Входе этого процесса Комитет не должен 
принимать средшп^ доход на душу населениявкачествеединственногоизмерителя,адолжен 
равнь^мобразомрассмотретьвседругиекритерииифакторы,включаязависимостьстран от одного 
или нескольких продуктов. Затем Комитетможетдоложитьо своихвыводах Генеральной 
Ассамблеи на ее сорок восьмой сессии. 
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46. Г-н ТЮРК (Словения) напоминает.что Комитет по взносам решил рекомендовать ставки 
взносов дляновых восточноевропейских государств-членов, которыенебудутвлиятьнаставки 
старых государств-членовибудут единообразно основанье на статистических данньгх за 1980 -̂1989 
годы^-статистический базовый периоддлясуществующейшкаль^взносов. Рекомендованная ставка 
для Словениисоставляет0,09^. Этастрана, какидругие новые государства-члень4пережила 
значительнь^е изменения с 1989 года. В дополнение к проблемам, связанными переходом к 
рыночной экономике, Словения понеслазначительньшматериальныйущерб со времени получения 
независимостиврезультатевоенныхдействий югославской армии. Тольков1991 году ее валовой 
национальньш доход упал на 15^. Ей пришлось создавать своииностранные резервы снуля, 
поскольку все словенские активы были заморожены вБелграде. Вооруженнь^е конфликты в 
других республиках бывшей Югославии привеликпотерирьшковимассовомунапльп^у беженцев, 
которые теперь составляют З^населен^оя Словении. 

47. Поэтому для Словении трудно принять предложенную ставку в 0,09^, и оратор с 
удовлетворением отмечает.что Комитет по взносам понимает,что ставки взносов, предложенные 
для новьгх государств-членов,не отражают существующейвних обстановки. Всвязисэтим Пятый 
комитет должен заняться рассматриванием этих ставок в ходе текущей сессии Генеральной 
Ассамблеи. Поступая таким образом, он должен иметьввиду их переходный характеридолжен 
рассмотреть ставки взносов только на 1992и1993 годы. 

48. Словениясчитает.что Комитетповзносам должен продолжатьсвой анализ элементов, 
включенньпсвтекушиепоказательнь^емашиннь^е шкалы: единь^еобменнь^е курсы, корректирова-
шп^ш с учетом задолженности доход, формулу скидки на доход на душу населения и метод 
поэтапного упразднениясистемы пределов. Будущиепоказательные машинные шкалы должны 
включать новые государства-члены, с тем чтобы можно было определить влияние на них. 
Предложения по упразднению системы пределов два трехлетних периода шкал являются 
интересными, но делегация Словении резервирует замечания по ним, пока они не будут еще точнее 
больше определень^иновыегосударства-члень^ будут включенывпоказательнь^е машинные шкалы. 

49. Делегация Словении выражает свое одобрение Комитету за его работу по улучшению 
методологии разработки будущих шкал, в частности, в отношении возможной корректировки 
национального доходаидохода на душу населенияипримененияскорректированньгхсучетом цен 
обменных курсов валют. Делегация поддерживает решешое Комитета продолжать свою работу по 
этим элементам и продолжать изучать альтернативные концепции дохода, в частности, в 
отношении их возможности устранить двойной расчет. Делегацияпридает большое значение 
возможному включениювметодологию шкал проблем стран, принимающих беженцев. Несмотря 
на трудности,возникающиепри применении такогометодаиотмеченныев пункте 26доклада 
Комитета (А/47/11), делегация настоятельно проситПятый комитет рассмотреть этот вопрос. В 
отношении альтернативных методологий, рассмотренных Комитетом в 1986 году, Комитет 
справедливо указал,что некоторые из них, аименно, разделение государств-членов на группь^в 
целях распределения взносов, распределение равными долями и связанные с этим затраты и 
вьноды,полученнь^е государствами-членами.^затрагивают политические проблемыинаходятся 
вне сферы деятельности комитета по взносам. Делегация Словении убеждена, что путем 
переговоровГенеральная Ассамблея сможет достичь решения по шкале взносов на своей текущей 
сессии. 

50. Г-нФРЭНСИС(Австралия). выступая от имениКанадь^НовойЗеландиии Австралии, 
говорит.чтовсвоих заключительных замечаниях по шкале взносов на сорок пятойисорок шестой 
сессияхГенеральной Ассамблеи Председатель Комитета повзносамсправедливо отметил, что 
работа Комиссии должна основываться на повсеместно доступных сравнительных данных. 
Государства-члены Организации должны будут признать, чтотакиеданныеникогда не смогут 
охватить все аспекты, которые Комитет в идеале должен рассматривать при определении 
платежеспособности каждого государства-члена. Этот относится, в частности, к данным, 
использованнь^мдля определения предложенньгхставокдля республик бывшего СоветскогоСоюза. 
Эти ставки подвергнутся значительной корректировке при подготовке следующей шкалы, когда 
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стан^^тдоступнь^миболееполпь^е данные. Между тем делегацииКанады,НовойЗеландпии 
Австралии вьшажают надежду на то,что,еслисоответствующие государства-члены не смогут 
принять рекомендации Комитета, онисмогутдоговоритьсямеждусобойипринятьальтерпативное 
решениеипредложить его на рассмотрение Пятого комитета. 

5^. Этиделегациитакженадеютсянато,чтоприподготовкеследу^ощейшкалывзносов,многие 
п^ элементов существующейвметодологии подготовки шкаль^, которые все большеибольше 
искажаютконцепциюплатежеспособности,будутупразднены.Однимизтакихэлементовявляется 
концепция скорректированногосучетомзадолженностидохода,котораяявляетсянесправедливой, 
так какона никогда не применяласькразвить^^странам,атакжепотому,что согласно ей 
применялся двойнойрасчетдолгакакфакторавнациональном доходе. Триделегациипо-
прежнемурецштельновозражаютцротивлюбогбдальнейшегоувеличенияскидкинанизкийдоход 
на душу населения, что приведет к снижению ставок для некоторых государств-членов до 
смехотворньгхуровней,ибудетнесовместимосконцепциейплатежеспособностивтом виде, как 
она исторически определенаиповсеместно понимается. Как заявили другие ораторы, при этом 
значение дохода на душу населения будет преувеличено до степени отрицания принципа 
суверенного равенства, таккакэтоотноситсякпринципуразделения финансовой ответственности, 
внесетнеприемлемуюстепеньнеопределенностившкалуиявитсянезаслуженнымнаказаниемдля 
странсмалой численностью населенияинезначительной экономикой. 

52. ^ц^ема пределов является другим элементомвметодологии разработки шкаль4 который 
серьезно подрывает принцип платежеспособности,иследует поэтапно ликвидироватьилучше 
раньше, чем позже.Однакотриделегацииубеждены,чтомашиннаяшкаланациональногодохода, 
взвешенного по национальному доходу на душу населения, как это показановприложении^ 
доклада, внесет необычно серьезное искажениевпринципплатежеспособности. Они решительно 
поддерживают мнения, выраженные членами Комитетавпункте35,отом,что концептуальная 
основадлятакого подхода не может быть поддержананискакойтехнической точки зренияичто 
она завьппает показатель национального дохода надушу населенияине включает элемент плате-

жеспособности государств-членов. 

53. Они также разделяют озабоченностьтехгосударств-членов, которые считают, что принцип 
платежеспособности должен быть пересмотрен независимым органом высокого уровня. 
Е^щнственнь^мэлементомвсуществующейметодологии,которыйможетсчитатьсятранспарентной 
исправедливой мерой платежеспособности, является национальный доход; все прочие элементы 
просто искажают этот принцип. 

54. Другимважнь^ммоментом,затронутым ПредседателемКомитета,являетсянеобходимость 
рассматривать развивающиесяиразвить^е страны как континуум. Некоторые развивающиеся 
странь^ со средним доходом добились значительного экономического роста.Учить^вая нулевую 
точку отсчета шкаль^ взносов, когда ставки увеличиваются, чтобы отразить экономический роста 
некоторых странах, они должнь^бьггь понижены для других стран. Вот откуда берет начало то, 
что некоторые считаютнесправедливьн^уменьшениемставокдлямногихразвить^х стран. Однако 
развитыестраныиспьггывают экономическую стагнацию,внихотмечается высокий уровень 
безработиць^ионивынуждень^ снижать расходь^вгосударственномсекторе.Онипоэтоьгунемогут 
согласиться на еще большие искажения основного критерия платежеспособности. 

^ Г-н СРИНИВАСАН^Индия) выражает одобрение Комитету по взносам за его объект^^вную 
иэффективнуюработу,но считает, что методология разработкишкалыдалека оттого, чтобыбьггь 
совершенной или транспарентной,ичто процедуры для временного облегчения бремени стран, 
испьггь^вающих экономические труд^юс^и,я^яются не очень удовлетворительнь^ми. С учетом 
характераэтоговопросалюбые рекомендации, сделанные Комитетом,неизбежнобудутвкакой-то 

мере противоречивыми. 
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56. ДелегацияИндииполностьюподдерживаетрешениеГенеральной Ассамблеи рассматривать 
этотпунктдваждь^ в каждьш изтрехгодичньгхпериодов действия шкалы, поскольку этодает 
Комитету по взносам достаточно времени для обсуждения этого вопроса и обеспечивает для 
государств-членов некоторую стабильностьипредсказуемостьвотношении их соответствующих 
шкал. Поэтому ораторнадеетсянато, чторассмотрениеэтогопунктавходе текущей сессии 
является исключениемичтоПятьш комитет не вернетсякпрактикеежегодногорассмотрения 
этого вопросавбудущем. 

57. Основнойпричинойдля отклонения от процедуры, согласованнойврезолюции 46/220, было 
значительное увеличениегосударств^членовОрганизацииОбъединенныхНацийи воздействие 
этого на шкалу взносов. Однако, хотя резолюция 46/221 Адает Комитету по взносам мандат на 
изучение последствий этих собьггийивслучае необходимости, рекомендует новую шкалу,оратор 
отмечает, что Комитет не сделал никаких таких рекомендаций. Оратортакже отмечает, что 
Комитет рассматривает свои рекомендации по определению взносов новых государств-членов как 
неизбежньшпереходньшшагичто поэтому ставки могутподвергнуться значительной корректиров-
кевходе подготовки следующей шкалы. 

58. Оратор приветствуетрекомендации,содержащиесяврезолюции 46/221 В, какшагвсторону 
улучшения методологии разработки шкалы и как меру, делающую ее более транспарентной. 
Оратор поддерживает поэтапное упразднение системь^ пределов, использование пределов дохода 
на душу населения, соответствующих среднемировому доходу на душу населения, увеличение 
градиента доЮО^икорректировкудоходасучетом задолженности. Эти элементы должны быть 
внесенывметодологию для подготовки следующей шкалы. 

59. Оратор вьщажает поддержку делегации Индии идее проведения Комитетом по взносамв 
годь^ разработки шкал взносов информационньгх заседаний, чтобы дать возможность заинтересо-
ваннымгосударствам-членампровестиконсультацииисделатьпредставленияКомитету.Делегация 
Индии давно считает,что принцип платежеспособности должен по-прежнему оставаться основой 
для определения взносов государств-членов. Введениеврасчетные элементы такого элемента, как 
членствовнекоторых органах Организации Объединенных Наций, будет противоречить принципу 
суверенного равенства государств-членов, закрепленномувУставе. Поэтому оратор поддерживает 
усилия Комитета, направленнь^е на то,чтобы найти более объективное количественное выражение 
платежеспособности. 

60. Оратор поддерживает простой и транспарентный подход в отношении типовой шкалы, 
содержащийсяврезолюции46/22Юивыражает свое согласиестем, что подходсиспользованием 
доходанадушунаселенияявляется лучшим путемотраженияплатежеспособностигосударств-
членов. Оратор приветствовал бы получение дополнительной информацииолежащихвоснове 
причинахиовозможных последствиях нового предложения, касающегося пересмотра принципа 
платежеспособности независимым органом высокого уровня. Потребуется дальнейшее рассмотре
ние вопросаомандате,составеипродолжительности действия любого такого органа,вчастности 
потому,что Комитет по взносам не сделал формальных рекомендаций по этому вопросу. 

61. Г-н ВАРЕЛА (Чили) заявляет.чтожизненноважнь^м как для развитыхстран.такилля 
развивающихсястран является то.чтошкала взносов должнабьггьнепосредственносвязанас 
принципомплатежеспособностигосударств-членов.Втеориишкала,основаннаянаэтомпринципе, 
должна удовлетворить каждого, но на практике попьггка отразить платежеспособность странь^в 
реальньгхцифрахчастовызьц^аетсерьезнь^епроблемь^Например, стремление вьщазитьнациональ-
ный доход каждой странь^ в единой валюте является крайне сложным, особенно в случае 
развивающихся стран, затронутых инфляцией, или же когда обменные курсы произвольно 
устанавливаются властями. Поэтому оратор приветствует усилия Комитета по взносам по 
разработке скорректированныхсучетом цен обменных курсов. 
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62. Сгодами Комитет по взносам приобрел широкий опытврешенииновьгх проблем по мере 
их возникновения, и даже если применяемые критерии иногда имели недостатки или были 
произвольньоми,Комитетдобивалсяуспехавустановлениитрехгодичныхщкал,что обеспечило 
широкий консенсус. Имея этоввиду,делегацияЧилиподдерживает применение таких критериев, 
как десятилетний базовыйстатистическийпериод,скорректированныйсучетом задолженности 
доход, формула скидки на низкий доход на душу населения, поэтапноеупразднение системьо 
пределов, системьонизншхивысщихста^окиобменныекурсь^,устанавливаемыеМеждународньом 
валютным фондом 

63. Изменяющаяся международнаяобстановкапредставляетсобой реальную проблему для 
Комитета по взносам, который, как это признается, был вынужден работать в стесненных 
обстоятельствах,что делало неизбежным недостаточноеотражение текущей обстановки. Темпе 
менее должны преобладать фундаментальные принципы равенстваисправедливости. 

64. Хотя методология составления шкалыиобладает рядом несовершенств, которые требуют 
дальнейшего заключения, жизненно важно избегать неразборчивого включения элементов, которые 
могут привестикискажениюрасчетов.Вотношенииальтернативныхметодологийделегация Чили 
считает, что следуетпровести дальнейшеерассмотрениетиповойшкалы, описанной в докладе 
Комитета (пункт ЗЗидалее), которую можно разработать, применив понятие среднего националь
ного дохода, взвешенного по национальному доходу на душу населения,изарасчетом которой 
последует применение существующих нижнихиверхних ставок. 

65. Делегация Чили разделяетмнение,заключающеесявтом,чтолюбаящкалавзносовтребует 
соответствующегопериодапримененияидолжна быть продуктом стабильнойипредсказуемой 
системы. Оченьважно,чтобынаследующейсессииКомитетповзносам начал рассмотренное 
техническихкритериевдляподготовкиследующейтрехгодичнойшкалынаосновесамойпоследней 
доступной информацииирекомендаций,изложенныхвэтом докладе. 

66. Г-н ХАН (Бангладеш) заявляет, что платежеспособность государств-членов является 
фундаментальньп^ критерием для определения шкалы взносовиона должна бьггь определена на 
основе достоверньгх, поддающихся проверкеисопоставимьгхданных. В то же время методология 
определения шкалы должна быть упрощена, с тем чтобы сделать ее более транспарентной и 
стабильной во времени без уве̂ п^чения бремени для развивающихся стран,вчастности наименее 
развитых из них. 

67. Что касается методологии разработки шкалы, то Комитет по взносам согласилсястем,что 
скорректированньш с учетом задолженности доход может привести к росту ставок взносов 
некоторых отягощенньгх долгами развивающихся стран,исчитает,что необходимо дальнейшее 
изучение дляопределения того, до какой степени это может искажать данныеонациональном 
доходе таких стран. Что касается формулы скидки на низкий доход на душу населения, то хотя 
увеличение ингредиентас85до100^ сделает эту формулу более транспарентнойибудет лучше 
отражать платежеспособность государств-членов, оно можеттакже несправедливо наказать страньо 
с небольшимнаселением или мелкомасштабнойэкономикой. Поэтому необходимо провести 
дальнейшие исследования этого аспекта Комитетом по взносам. 

68. Комитет по взносам рассмотрел три возможных подхода к поэтапному упразднению 
системы пределовипришелквыводу,что большинство его негативньгх последствий может быть 
ликвидировановтечение двух трехгодичных периодов действия шкалы. Однако разработанныев 
результате этого шкальо являются исключительно показательньтми,аконкретньое ставки взносов 
могутвзначительнойстепениотличаться от тех, которые приводятсявприложенияхкдокладу 
Комитета. Ввиду такой неопределенности, возможно, бьшо бы лучше сохранить существующую 
систему пределов в сочетаниисспециальнымикорректировкамивтечение двух трехгодичных 
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периодов действия шкаль^дотого. как она будет окончательно упразднена. Оратор сожалеет, что 
Комитет по взносам не смог выработать рекомендацийометоде,которьгй помог бы избежать 
начисления дополнительных пунктов развивающимся странам, какпредлагалосьврезолюции 
46/221 В,ипризывает Комитет сделать это. 

69. ^ последние годы наблюдалась тенденция сосредоточивать слишком много внимания на 
технических аспектах методологии,что лишало Комитет по взносамиГенеральную Ассамблею 
весьма необходимой гибкости,чтобы реагировать на особыеинепредвиденные обстоятельства. 
Такаягибкостьлучщевсегоможетбытьобеспеченапутемсохраненняспециальныхкорректировок. 

70. Оратор приветствует докладоходеработыодальнейшем развитии скорректированньгхс 
учетомценобменныхкурсовиподчеркиваетважноезначениецроводимойработыдляпостоянного 
улучшения системы национальньгхсчетовисоответствующей базы данных. Оратор отмечает 
замечания Комитета, касающиеся зависимости стран от одного или нескольких продуктов, 
негативного чистого потока ресурсовиограниченньгх возможностей получения конвертируемьгх 
валют. Несмотря на трудности, создаваемь^е недостаточностью данньпс,вэтихважньгх областях 
необходима дальнейшаяработа. Ввиду отличающихся друг от другамнений, выраженньгхв 
отношении типовой шкалы, содержащейся в колонке5 приложения5 к докладу Комитета, 
существуетявнаянеобходимостьвдальнейшем изучении альтернативной методологии. 

^ Г-жа ЭСТИПРОБО(Индонезия)говорит, что, какподчеркиваетсявразличньгх резолюциях 
ГенеральнойАссамблеи,основнь^мкритериемдляразработкищкалывзносовявляетсяплатежеспо-
собность,определяемаянаосновенациональногодохода. Говоряорезультатах исследования 
методологии составленияшкальг.представленньгхвдокладеКомитетапо взносам, ораторотмечает, 
чтоувеличениеградиентадляформулынизкогодоходанадушунаселенияс85до 100^ обеспечило 
бы большую транспарентностьибольшиевьноды для странсочень низким доходом на душу 
населения. Учитывая неопределенность в отношении реального воздействия поэтапного 
упразднениясистемь^пределовивозможнь^е отрицательные последствия для отдельньгхставок 
взносов нескольких развивающихся стран, оратор считает, что Комитет по взносам должен 
представить, как этопредлагаетсявпунктеЗ 1)резолюции46/221 ВГенеральной Ассамблеи, 
дальнейшее исследование для того, чтобы избежать выделения развивающимся странам 
дополнительных пунктов,что может произойтиврезультате этого процесса. 

72. Что касается применения скорректированньгхсучетом цен обменньгхкурсов,то оратор 
разделяет мнение Комитетаотом,чтодокладоходе работы, представленньшСтатист^оческим 
управлением,представляетсобойзначительноеуточнениеметодологии. В заключениеоратор 
выражает поддержку мнению, выраженномувпункте 15 доклада,отом,что Комитет по взносам 
должен вновь подтвердить основания для своего существованиявкачестве экспертного органа, так 
как необходимо,чтобы он сохранил свой технический характер. 

73. Г-н БьендЯнг СОХ (Корейская Республика) говорит,что десятилетний базовый период 
является полезным для того, чтобы минимизировать излишние колебания в индивидуальных 
ставках взносов,особеннопотому,что рассматривается возможностьупразднениясистемы пре-
делов.Что касается формульо низкого дохода надушунаселения, то было бы разумно использовать 
среднемировой доход надушу населения в качествеверхнего предела дохода, с т е м ч т о б ы н а 
страныснизким доходом начислялись взносывсоответствиисихплатежеспособностьювсвязи 
ссуществующимивмиреобстоятельствами,ане на основегипотетическихрасчетов минимального 
жизненного уровня. Использование реальных цифр даст возможность для иностранных 
автоматических коррект^оровокверхнихпределов доходов надушу населения.По мнению оратора, 
предложение повысить градиентс85до100^ не было бы справедливым для странснебольшим 
населением. Существует опасность завышения доходов на душу населения до такой степени,что 
принцип справедливогоиравного разделения ответственности будет скомпрометирован. 
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74. Всееще неясно, какиевыгоды принеслобыпоэтапноеупразднение системы пределов, 
однако несмотря на это, используются три предложенных подхода. Однимиз возможных решений 
было бы сохранение существующей системы двух последующих периодов действия шкалы и 
рассмотрение вопроса об окончательном их упразднениивтечение третьего периода. 

75. Хотя предложение, содержащееся в резолюции 46/221 О Генеральной Ассамблеи, 
распределять взносы через простое умножение фактора национального доходаифактора дохода 
надушу населения отвечает потребностям упрощения, еготеоретические обоснования нуждаются 
впересмотре для обеспечения того,чтобы оно применялось логичнымирациональным образом. 
Ораторприветствует рекомендации Комитета рассчитьшать взносы новых государств-членов на 
основе количества месяцев их пребываниявкачестве членов Организации. Наконец, учитывая 
чрезмерное значение, придаваемое техническим аспектам существующей системы распределения 
взносов, оратор выражает согласие стем,что необходим новый независимый орган высокого 
уровнядлятого,чтобырассмотретьпутивосстановлениябалансамеждуразличныьштехническими 
инетехническими факторами, применяемыми при расчете взносов. 

76. Г-н МОНАЯИР (Кувейт) говорит, что несмотря на трудности и разногласия при 
установлении шкалы взносов, совместная ответственность государств-членов за обеспечение 
продолжения оптимального функционирования Организации сделала разрешение таких 
разногласий настоятельно необходимым. Делегация Кувейта считает исследованияипоказатель-
ньоешкальо взносов, содержащиесявдокладе Комитета по взносам, полезнь^м шагом по путик 
более современной методологии. Тем не менее делегация Кувейта считает, что излишняя 
концентрация внимания на факторе дохода на душу населения может вызывать негативные 
последствиядля некоторых развивагощихся стран, посколькуцрименяяэтотпоказательневозможно 
выразить действительнуюплатежеспособность страны. Между тем, делегация Кувейтасчитает 
систему пределов важным элементом методологии. Если Комитет по взносам будетвсостоянии 
примен г̂гь или разработатьлюбойдругой элемент, который обеспечитотносительную стабильность, 
которую дает система пределов, у делегации Кувейта не возникнет проблем в связи с его 
признанием. Во всяком случае, делегация считает,что мнение, выраженноевпункте 13 доклада 
Комитета, представляет собой наилучшее решение. 

77. Платежеспособность продолжаетоставатьсяфундаментальнымкритериемдля определения 
шкалы взносов, но действительная платежеспособность может быть определена только при 
принятииврасчетвсех экономическихисоциальных факторов. Комитет по взносам должен 
продолжать изучатьи разрабатыватьметодологию сцельюустранения дефектовиувеличение 
транспарентности. Считая,чтоглавнаяцельсостоитвтом,чтобыразработатьшкалу взносов, 
основанную на справедливости, делегация Кувейта считает, что пришло время для Комитета 
серьезно задуматьсяопозициистрансособыми экономическими обстоятельствами, особенно тех, 
экономика которых зависит от единственного продукта. 

Заседание закрываетсяв!3 ч.05м. 


